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Новости Событие

Подготовили Татьяна Погожева, 
Наталья Соломатова 
и Владимир Басов.

30 мая заканчиваются Дни подписчика, когда во всех отделениях 
связи «Верховажский вестник» на II полугодие можно выписать по 
более низкой цене. Используйте эту возможность, дорогие земля-
ки! Газет много – районная только одна! Оставайтесь с нами!

Традиционно на торжественную 
линейку в Верховажскую среднюю 
школу приходят родители, педагоги, 
бабушки и дедушки, выпускники прош-
лых лет. И каждый из них с замирани-
ем сердца смотрит на виновников тор-
жества. Еще бы! Они такие нарядные: 
юноши в классических костюмах, а 
девушки — в школьной форме, кото-
рую носили их мамы, и белых фартуках. 

 Много добрых слов сказали ребята 
своим учителям и классным руководи-
телям. Стихотворение-благодарность 
родителям, которое прочитала Ксения 
Шипицына, заставило многих просле-
зиться. 
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 Незабываемый, волнующий момент в жизни каждого человека - 
окончание школы. Завершилось милое, беззаботное детство, впе-
реди - взрослая, самостоятельная жизнь с ее волнениями, тревога-
ми, радостями. Для выпускников Верховажской и Нижнекулойской 
школ последний звонок прозвенел 23 мая, для остальных - 24. К 
итоговой аттестации в районе допущены 77 одиннадцатиклассни-
ков и 127 девятиклассников. 

Вот уже несколько лет подряд в Вер-
ховажской школе выпускники танцуют 
вальс и отпускают в небо яркие воз-
душные шары, как символ прощания 
с детством. Эти моменты настолько 
трогательны и волнительны, что труд-
но сдержать слезы, даже если ты сам 
окончил школу 20 или более лет назад. 
Теперь впереди у выпускников экзаме-
ны. Пожелаем им удачи! 

 Право подать последний звонок было 
предоставлено первокласснице Ксении 
Горынцевой и ученику 11 класса Герма-
ну Шаманину. 

Анна Нимчук.

11 «А».

Ксюша Горынцева и Герман Шаманин.

Традиционный прощальный вальс.

Ïåðåäîâèêîâ 
ïðèáûëî
Ещё в четырёх сельхозпредпри-

ятиях завершены на 26 мая весен-
не-полевые работы: в СПК «Вер-
ховажский», крестьянском хозяй-
стве А.В.Мызина, ООО «Колос» и 
ООО «Родина». 
Плановое задание по льну (1350 

га) выполнили все льносеющие 
хозяйства, а их в районе семь. Из 
4303 га запланированных зерно-
вых засеяно 3418 или 79,4%. Из 
них: 2002 га ячменя, 76 га пшени-
цы и 1340 га овса. 
Более чем на 80% выполнили план 

сева зерновых колхозы «Липки» 
и «Н-Кулое», на 76% — ООО СП 
«Вага».

Îæèäàíèÿ 
ïîäòâåðäèëèñü

22 мая в кабинете В.Н. Щукина 
члены оргкомитета подвели итоги 
сельскохозяйственной ярмарки. 
По словам И.Ф. Румянцевой, на 

ярмарку приехали 22 крупные орга-
низации, причём не только из Воло-
годской, но и из Архангельской обла-
сти и Санкт-Петербурга. Общий 
товарооборот составил более 500 
тысяч рублей. 
Ветераны-верховажане также 

хорошо поторговали, выручив более 
200 тысяч рублей. На ярмарке по 
вполне приемлемым ценам каж-
дый смог сделать необходимые 
покупки.И продавцы, и покупатели 
результатом довольны. 
Отдельные слова благодарно-

сти — организаторам. Они каждый 
год реализуют новые идеи и привле-
кают всё больше участников.

Äîðîãè 
ìåñòíîãî çíà÷åíèÿ
Практически во всех сельских 

поселениях прошли аукционы на 
реализацию проектов ремонта 
дорог местного значения. Источ-
ник финансирования – областной 
дорожный фонд.
В настоящий момент в стадии 

завершения находятся процедуры 
по выбору подрядчика. 
Напомним читателям, что на меж-

поселенческие дороги в этом году 
планируется направить порядка 
семи миллионов рублей, на рекон-
струкцию внутримуниципальных 
улиц -  около четырех миллионов. 
Предполагается, что работы долж-

ны начаться уже в июне.

Анонс

Óëèöà Ãàãàðèíà — 
âàðèàíòû åñòü
В субботу 24 мая в 30-градусную 

жару доведенные до отчаяния жите-
ли улицы Гагарина провели санкци-
онированную акцию. 
Они вышли с плакатами и требовали 

от властей защитить их конституцион-
ное право на экологически чистую окру-
жающую среду. Какие варианты выхо-
да из сложившейся критической ситу-
ации предложил глава поселения Ана-
толий Малыгин, читайте в следующем 
номере «ВВ».

Наталия Свирская.

ЧЕРЕЗ ПОЧТУ РОССИИ В РЕДАКЦИИ
1 месяц — минималь-
ный срок подписки

6 месяцев — макси-
мальный срок подписки

На 6 месяцев 2 полугодия 
2014 г.

На дом С получени-
ем на почте

На дом С получением 
на почте

С получением 
в редакции

На рабочем 
месте

93,04 р. 73,51 р. 558,24 р. 441,06 р. 276 р. 
+ подарок.

379 руб. 
+ подарок.
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Посевная-2014

Есть проблема

Ðàáîòà íà çåìëå òÿæåëàÿ, íî áëàãîðîäíàÿ...

«Ìóñîðíûé» áèçíåñ
Ïîìîæåò ëè íàâåäåíèþ ïîðÿäêà 

åãî ìîíîïîëèçàöèÿ?

Прежде чем отправиться в 
поле, где полным ходом шли 
посевные работы, мы побесе-
довали с Людмилой Григорь-
евной в ее кабинете. Она рас-
сказала, что настрой у людей 
деловой, дисциплина хорошая, 
понимание полное. Механи-
заторов не надо убеждать в 
том, что посевная страда — 
это одна из главных сель-
скохозяйственных кампаний. 
Пословицу, что посеешь, то и 
пожнешь, они понимают бук-
вально. Правда, здесь умест-
но сказать еще и как посе-
ешь. Речь — о качестве поле-
вых работ. План посева льна 
в хозяйстве был выполнен на 
18 мая. Сейчас идет сев зер-
новых. Из плана 520 гектаров 
на 20 мая засеяно 85. 
В поле на двух сеялках рабо-

тают Сергей Лопатин и Алек-
сандр Кондаков, сеяльщик — 
Валентин Кондаков. Подво-
зит семена в поле Валентин 
Трушев. На вспашке занято 
два трактора, на одном из них 
пашут в две смены механиза-
торы Иван и Анатолий Кон-
даковы, на втором трудится 
Иван Кондаков, самый моло-
дой механизатор, ему 22 года. 

Людсию Габдуллфатовну Трушеву, главного агро-
нома АПК «Росзерно», в Чушевицах называют Люд-
милой Григорьевной. В 70-х годах прошлого века 
приехала на работу в колхоз имени Ленина моло-
дая девушка-татарочка и осталась здесь навсегда. 
Добрая и внимательная к людям, она прижилась 
на нашем севере и давно стала «своей среди чу-
жих». Ведь северяне — люди миролюбивые, умеют 
строить отношения: соседские, производственные, 
родственные, невзирая на национальность. Этим и 
сильны!

Другому Ивану Кондакову — 
27 лет. Остальные механиза-
торы уже с опытом работы. На 
дисковании почвы занят Алек-
сандр Попов. 

«Начинаем посевные рабо-
ты с дальних полей, - расска-
зывает Людмила Григорьев-
на, - а потом уже переходим 
на ближние. В хозяйстве боль-
шая разбросанность посевных 
площадей, большие расстоя-
ния, это усложняет работу. 
Заправляем трактора прямо 
в поле, «с колес», чтобы не 
терять время. Оплата труда 
механизаторам, занятым на 
посевной, осталась прошло-
годняя. Со всеми плюсами за 
качество выполняемых работ, 
дисциплину труда…» 

- Людмила Григорьевна, 
когда начинается рабочий 
день агронома?

- В семь часов утра.
- А заканчивается?
- Как получится. Если все 

идет хорошо, то тоже в семь, 
а если случаются какие-то ЧП 
местного масштаба, то и позд-
нее.

- Кого из работающих в 
отрасли растениеводства 
Вы еще хотели бы отметить?

- Про механизаторов уже ска-
зала, что они все молодцы. 
Заслуживает самых добрых 
похвал сварщик Александр 
Николаевич Елисеев. Он уже 
на пенсии, но работает. Мы без 
него, как без рук. Много лет тру-
дится кладовщиком Василий 
Кондаков. Нужно отметить и 
механизаторов, которые зимой 
работают на ферме корма-
чами: Андрея Полоротова, 
Павла Кондакова и молодого 
паренька — Алексея Шадри-
на. Все они ответственные, 
работящие. 

А потом наш путь лежал в поля, 
расположенные за деревней 
Новой. «Обгоняя» серые обла-
ка пыли деревенских дорог, мы 
скоро были уже на месте. Пого-
ворили с механизаторами. Один 
из них, Александр Попов, уви-
дев фотоаппарат в руках кор-
респондента, быстро вскочил в 
кабину трактора и уехал. Поче-
му? Ведь материал в район-
ной газете и свою фотографию 
можно было бы в будущем пока-
зать детям и внукам, прививая 
им любовь к деревне, к земле. 
А они могли бы гордиться своим 
папой и дедушкой...
Немногословны деревенские 

мужчины и стеснительны. На 
все вопросы корреспонден-
та два ответа: «Да», «Нет» 
да на всякий случай в запасе 
«Не знаю». Конечно, им и не 
до разговоров. Устали. Работа 
на земле — тяжелая, но благо-
родная…

Нина Юренская.
Фото автора 

и Ольги Гулиной. 

Загрузка семян и удобрений в сеялку.

Валентин Кондаков и Сергей Лопатин не испугались 
корреспондента с фотоаппаратом.

Судя по всему, в ближайшие 
годы схеме очистки райцентра 
от ТБО предстоит существенно 
видоизмениться. Ставка будет 
сделана не на самовывоз, про-
цент которого в нынешних объ-
емах утилизации остается нео-
правданно высоким, а на цен-
трализованный сбор и отвоз-
ку к месту захоронения. Власть 
и коммунальщики считают, что 
«чужому» транспорту на поли-
гоне просто нечего делать. 
Разгрузить Верховажье от 

копящихся бытовых отходов 
вполне в состоянии техника 
специализированного пред-

приятия. В данном конкрет-
ном случае монополизация 
«мусорного» бизнеса, конеч-
но, при четкой организации 
дела, не только не навредит, 
но и может дать ожидаемый 
эффект. По крайней мере, 
в теории. И коммунальщики 
будут получать хоть какую-то 
прибыль, и свалок в запретных 
местах станет меньше. Очень 
хотелось бы на это надеяться.
Пока же «ВерховажьеСтрой-

Сервис» работает с отходами в 
лучшем случае «по нолям», а 
то и себе в убыток. Затратность 
услуги неоправданно высо-

ка по причине того, что част-
ники «подкидывают» мусор в 
контейнеры у многоквартир-
ных домов. Подобная практика 
стала распространенным явле-
нием. И даже новая услуга пока 
широкого распространения не 
получает. За первые полтора 
месяца ее действия было про-
дано фирменных мешков для 
мусора с логотипом предприя-
тия всего на сумму чуть более 
20 тысяч рублей. Только увели-
чение оплаченных населением 
объемов вывозки мусора смо-
жет изменить ситуацию. 

Да, избавление от отходов 
стало недешевым делом. И не 
только, если воспользоваться 
услугами специализирован-
ной организации. Обойдется в 
копеечку и наем техники в дру-
гом месте. Немного выиграет и 
частник, использующий собст-
венный транспорт, ведь от рас-
ходов на горючее в любом слу-
чае никуда не денешься. Выхо-
дит, есть смысл обратиться к 

услугам коммунальщиков. По 
крайней мере, попробовать, 
начать с одноразовой акции, 
а потом, если понравится, 
сотрудничать с предприятием 
на постоянной основе.
Тем более, «Верховажье-

СтройСервис» предоставля-
ет потенциальным клиентам 
свободу выбора, предлагая 
несколько вариантов. Пер-
вый, пока не пользующийся 
популярностью у населения, 
это покупка специальных 
мусорных мешков. Счита-
ют, что 40 рублей — слишком 
дорого. Второй — вывозка по 
заявкам. Здесь примечателен 
опыт, примененный на улице 
Парковой, где за плату в 25 
рублей с человека все нако-
пленные отходы коммуналь-
щики забирали ежемесячно. 
Третий — заключение между 
жителями индивидуально-
го сектора и управляющей 
компанией соответствующих 
договоров. И четвертый —
установка по заказу контей-
неров под мусор с последую-
щей их регулярной очисткой. 
Приемлемы также «гибрид-
ные» варианты, которые в про-
цессе работы могут показать 
свою востребованность. 

Следует смириться и принять, 
как данность: к советской бес-
платной системе избавления 
от отходов возврата не будет. 
Каждая услуга должна опла-
чиваться. Таков закон рынка. 
Но нельзя прощать и тем, кто 
этого не понимает, допускает 
грубые нарушения требований 
экологической безопасности. 
На заседании комиссии все-
рьез заходил разговор о необ-
ходимости проведения рейдов 
в зеленой зоне с целью выяв-
ления виновников несанкцио-
нированных свалок. Решает-
ся также вопрос с установкой 
видеокамер на полигоне ТБО 
для фиксации неурочных посе-
тителей (время работы храни-
лища отходов с восьми утра 
до восьми вечера), высыпаю-
щих мусор где попало. 
Кроме того, на 6 июня запла-

нирован «субботник» по очист-
ке окрестностей Верховажья. 
Пройдет он в рамках Все-
российской акции «Чистым 
рекам – чистые берега». То 
есть элементарный порядок в 
бору и местах массового отды-
ха наведут. Другой вопрос, 
надолго ли хватит этой «гене-
ральной уборки». 

Владимир Басов.

Прошло заседание комиссии по благоустройству 
Верховажского сельского поселения. При всем много-
образии обсужденных вопросов главной в повестке 
дня была все же проблема сбора, вывозки и утилиза-
ции бытовых отходов. Множественные несанкциони-
рованные свалки в окрестном бору, возле поселков 
Теплый Ручей и Южный говорят о том, что система 
избавления от мусора по-прежнему несовершенна и 
дает сбои. Даже несмотря на новации в реестре услуг, 
на которые пошло руководство «ВерховажьеСтрой-
Сервиса» еще в конце марта. 
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Напомним, в прошлом году 
региональный парламент про-
водил данный конкурс в рам-
ках Года охраны окружаю-
щей среды, который получил 
широкий отклик у вологжан. 
За несколько летних месяцев 
на Вологодчине было облаго-
рожено, приведено в порядок 
более 30 источников чистой 
питьевой воды в 18 районах 
области. К благоустройству 
подключились пенсионеры, 
воспитанники детских домов, 
школьники, студенты, члены 
молодежных парламентов. 

«Их внимание к проекту 
стало примером того, как 
можно абсолютно бескорыст-
но совершать добрые дела на 
благо своих земляков и малой 
родины, - отметил Георгий 

Новой медали 
будут удостаивать-
ся жители регио-
на за заслуги в раз-
личных отраслях и 
сферах деятельнос-
ти. С инициативой 
учредить высшую 
государственную 
награду области 
Олег Кувшинников 
выступил в апреле 
этого года, обраща-
ясь к участникам II 
съезда депутатов Вологодской 
области. 
В соответствии с распоря-

жением главы региона был 
проведен конкурс на разра-
ботку эскиза новой медали. В 
состав конкурсной комиссии 
вошли представители органов 
исполнительной государствен-
ной власти области и общест-
венности. 
В общей сложности было 

представлено шесть эскизов 
от пяти авторов. Конкурсная 
комиссия рассмотрела пред-
ложенные варианты, опреде-
лив имя победителя. Им стал 
Михаил Кашоид, художник-
реставратор Вологодского 
филиала Всероссийского худо-
жественного научно-реставра-
ционного центра имени акаде-
мика И.Э. Грабаря. 
Медаль «За заслуги перед 

Вологодской областью» 
имеет форму круга диаме-

тром 32 мм с выпу-
клым бортиком с 
обеих сторон. На 
лицевой стороне 
в центре помещен 
рельефный щит 
с изображением 
герба Вологодской 
области. Вокруг 
него по кругу рас-
положена надпись 
«За заслуги перед 
Вологодской обла-
стью». Внизу — две 

лавровые ветви. На оборотной 
стороне медали — её номер. 
Медаль соединяется с прямо-
угольной колодкой высотой с 
рамками из металла желто-
го цвета в верхней и нижней 
частях. Колодка обтянута муа-
ровой лентой белого цвета с 
красной вертикальной поло-
сой по правому краю. 

«Предлагаю жителям реги-
она, главам муниципальных 
образований, общественным 
организациям представить 
кандидатуры земляков, кото-
рых следует наградить меда-
лью «За заслуги перед Воло-
годской областью», - подчер-
кнул Олег Кувшинников. 
Добавим, что точку в процес-

се утверждения новой медали 
принятием соответствующе-
го закона должно поставить 
Законодательное Собрание 
области. 

Врио губернатора области 
Олег Кувшинников поздравил 
производителей с победой и, в 
частности, отметил: «Данные 
предприятия прошли серти-
фикацию своего производст-
ва «Настоящий вологодский 
продукт» и выпускают про-
дукцию под брендом, который 
гарантирует их высочайшее 
качество». 

 На выставке, которая прош-
ла в рамках форума с 13 по 
15 мая, малый и средний биз-
нес Вологодской области пред-
ставляли 18 предприятий и 
предпринимателей. В про-
грамме форума — презента-
ция «Настоящий вологодский 
продукт», где была представ-
лена экологически чистая про-

дукция, производимая в нашей 
области.
Напомним, вручение Знака 

«Звезда качества России» —
это общественная инициатива, 
направленная на поощрение и 
поддержку всех добросовест-
ных участников потребитель-
ского рынка, демонстрацию 
достижений отечественных 
предпринимателей, продви-
жение российских товаров на 
внутренних и международных 
рынках. Проект направлен на 
снижение импортозависимо-
сти, борьбу с контрафактной 
и нелегальной продукцией. 
Всего на Всероссийский кон-
курс в этом году были поданы 
заявки от 49 регионов России. 

Полина Воронина.

По данным комитета инфор-
мационных технологий и ком-
муникаций, в Вологодской обла-
сти около девяноста процентов 
населения имеют доступ к раз-
личным современным видам 
связи и интернету. В частности, 
оптоволокно протянуто во все 
населенные пункты с населени-
ем свыше 250 человек, а также в 
поселения, находящиеся вдоль 
крупных автомагистралей. 
Однако зачастую качество 

услуг связи оставляет желать 
лучшего. Об этом свидетельст-
вуют многочисленные обраще-
ния жителей вологодской глу-
бинки к депутату ЗСО Виктору 
Леухину. В течение полутора 
лет областной парламентарий 
настойчиво обращал внимание 
всех заинтересованных лиц на 

Пресс-служба Губернатора области В Законодательном Собрании области

Обратите внимание

Законодательное Собрание об-
ласти объявляет о продолжении 
конкурса «Родники Вологодчины» 
в 2014 году.
О старте конкурса 12 мая заявил 

спикер областного парламента Ге-
оргий Шевцов. 

Шевцов. - Участники кон-
курса провели на самом деле 
большую работу. Восстанав-
ливали забытые и заброшен-
ные родники, благоустраива-
ли те, что уже были в рай-
онах. Проводили не только 
работы по облагораживанию 
источников, но и краеведче-
ские исследования, исследо-
вания состава воды». 
Именно во время церемонии 

награждения и было принято 
решение о продолжении кон-
курса в 2014 году. 

«Ведь забота о родниках —
это забота о нашей земле, о 
чистых истоках вологодской 
земли, о своей малой родине, - 
подчеркнул спикер парламен-
та. - Цель конкурса — привлечь 
широкую общественность, в 

m= C32, 
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Депутат Виктор Леухин считает, что 

развитие информационных коммуни-
каций — одно из главных приоритет-
ных направлений в развитии сельских 
территорий.

то, что проблема информаци-
онно-коммуникативной связи 
в районах требует неотлож-
ного решения на областном и 
федеральном уровнях власти. 
В свою очередь, областное 

правительство предпринима-
ло усилия в этом направле-
нии, призывая IT-операторов 
активнее вкладывать деньги в 
районы в развитие современ-
ных средств связи. Одним из 
важных этапов в решении этой 
проблемы стал «круглый стол», 
организованный совместными 
усилиями депутата и прави-
тельства Вологодской области. 
На совещании представите-

ли IT-компаний поделились с 
участниками «круглого стола» 
своими планами и пообещали 
приложить все усилия для про-

движения услуг связи в малочи-
сленные сельские поселения. 
И недавно из Москвы при-

шло обнадеживающее изве-
стие: «Ростелеком» намере-
вается включить Вологодскую 
область в качестве пилотной 
зоны для реализации проекта 
по организации узлов доступа 
к сети Интернет в малонасе-
ленных пунктах с количеством 
жителей от 250 до 500 в рамках 
универсальной услуги связи. 
Комментируя ситуацию, Вик-

тор Леухин сказал следующее: 
«Наш век высоких техноло-
гий диктует свои требования 
к продвижению передовых IT-
технологий: широкополосной 
связи, включая высокоскорост-
ной интернет и устойчивой 
телефонной связи. Без этого 
сегодня немыслимо экономиче-
ское развитие сельских терри-
торий, а также получение каче-
ственных государственных ус-
луг посредством Интернета. 
Именно поэтому развитие в рай-
онах информационных коммуни-
каций следует рассматривать 
как один из главных приоритет-
ных региональных проектов». 

Игорь Снегирев.

Временно исполняющий обязанности главы регио-
на Олег Кувшинников предложил вологжанам награ-
дить выдающихся земляков медалью «За заслуги пе-
ред Вологодской областью». 

«Çà çàñëóãè ïåðåä 
Âîëîãîäñêîé îáëàñòè»

Âîëîãîäñêèå ïðåäïðèÿòèÿ 
ïðèçíàíû ëó÷øèìè 
Три предприятия Вологодской области получили по 

итогам конкурса отечественных производителей про-
дукции народного потребления Знак общественного 
признания «Звезда качества России». Во время про-
ведения Всероссийского форума «Дни малого и сред-
него бизнеса России-2014» награды получили ОАО 
«Учебно-опытный молочный завод» (Вологодский 
район), ОАО «Тарногский маслозавод» и ОАО «Мясо» 
(Кичменгско-Городецкий район).

том числе семьи с детьми к 
восстановлению, обустрой-
ству и сохранению природных 
источников чистой воды. При-
глашаю жителей всех райо-
нов, городов области подклю-
читься к проекту и принять 
в нем участие».
Согласно условиям конкур-

са, его участникам необходи-
мо организовать и выполнить 
работы по благоустройству 
родника и прилегающей к нему 
территории. Затем составить 
отчет о проделанной работе и 
направить его в адрес Законо-
дательного Собрания Вологод-
ской области. 
Конкурс будет проходить 

до середины августа. С его 
условиями можно ознакомить-
ся на сайте Законодательного 
Собрания www.vologdazso.
ru в разделе «Пресс-служба/
конкурсы, проводимые ЗСО». 
Куратором конкурса является 
Молодежный парламент Воло-
годской области.

Информационное 
управление ЗСО.

По словам заместителя Губер-
натора области Сергея Сороги-
на, в случае игнорирования дан-
ного вопроса, орган местного 
самоуправления примет реше-
ние о формировании фонда 
капитального ремонта общего 
имущества вашего многоквар-
тирного дома на общем счете 
регионального оператора.

Ñîáñòâåííèêàì ìíîãîêâàðòèðíûõ äîìîâ!!!

Материалы опубликованы в соответствии с договором 
на освещение деятельности Губернатора и органов 
государственной власти Вологодской области.

Материалы опубликованы в соответствии с контрактом на освещение деятельности 
Законодательного Собрания Вологодской области.

До 1 августа 2014 года вам необходимо провести 
общие собрания собственников многоквартирных 
домов по вопросу определения способа формирова-
ния фонда капитального ремонта общего имущества 
многоквартирного дома (специальный счет либо об-
щий счет регионального оператора).

Всю необходимую инфор-
мацию о новой системе капи-
тального ремонта многок-
вартирных домов и образцы 
документов можно найти на 
официальных сайтах Департа-
мента строительства и жилищ-
но-коммунального хозяйст-
ва области и некоммерческой 
организации Вологодской 

области «Фонд капитально-
го ремонта многоквартирных 
домов Вологодской области» 
fondkapremmkdvologda.ru. 
Также консультации можно 

получить посетив информа-
ционную встречу (семинар), 
организованные органом мест-
ного самоуправления; по теле-
фону «горячей линии» (8-8172) 
78-72-57 по будням с 9.00 до 
13.00; на личном приеме у спе-
циалистов НО «Фонд капиталь-
ного ремонта МКД ВО»; в орга-
нах местного самоуправления 
по месту расположения мно-
гоквартирного дома.
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Продолжение. Начало 
в №39 от 21 мая 2014 года.

7. Когда был сильный 
ветер, с крыши моего 
дома сорвало охлу-

пень, я обратилась к стра-
ховому агенту. Она мне ска-
зала, что нужно для начала 
съездить в Верховажье и 
написать заявление, затем 
обратиться в администра-
цию сельского поселения 
за справкой, что в этот день 
действительно был ветер. Я 
подсчитала затраты, это мне 
выйдет в 700 рублей. Объя-
сните, какие документы и в 
какие сроки должны подгото-
вить страхователь и страхо-
вой агент?

На вопрос отвечает 
начальник страхового 

отдела в с. Верховажье 
филиала 

ООО «Росгосстрах» 
в Вологодской области 

Н.А. Головачёва:
- Страхователь в течение 

пяти дней должен известить 
страховщика и по возможно-
сти написать заявление о слу-
чившемся. Далее сам страхо-
ватель или страховой агент 
по просьбе страхователя пре-
доставляет в отдел с. Вер-
ховажья следующие доку-
менты: паспорт собственни-
ка строения; сберегательную 
книжку собственника; стра-
ховой полис; квитанцию об 
уплате;справку из администра-
ции сельского поселения о том, 
что на территории поселения 
был сильный ветер; свидетель-
ство на право собственности 
на дом или земельный участок 
или выписку из похозяйствен-
ной книги (один из трёх доку-
ментов). 
В течение 30 дней после 

подачи заявления выплата 
страхового возмещения посту-
пает на сберкнижку страхова-
теля. 
Назначение страховых воз-

мещений ущерба от незначи-
тельных повреждений в резуль-
тате ураганных ветров произ-
водится без осмотра эксперта 
по «зелёному коридору». 

8. Где в райцентре 
кататься детям на 
роликах и велосипе-

дах?
На вопросы 8-9 отвечает 

глава Верховажского 
сельского поселения 

А.Н. Малыгин:
- Поскольку на Соборной 

площади и горке нет сквозного 
движения, то это пока единст-
венное место для катания. Ещё 
один вариант для любителей 
роликов и велосипедов — ста-
дион возле ФОКа.

9. В последнее время 
желающие отдох-
нуть на правом бере-

гу Ваги проезжают на маши-
нах прямо по Пестерёвской 
роще. Уже накатали настоя-

щие дороги. Нельзя ли сде-
лать там какое-то огражде-
ние? А то сами превратим 
свою достопримечатель-
ность в проходной двор.

- В ближайшее время дви-
жение по Пестерёвской роще 
будет перекрыто, но это вовсе 
не означает, что рядом не поя-
вятся новые дорожки. 

10. 26 апреля непо-
далёку от д. Соми-
цыно произош-

ло возгорание травы, огонь 
двигался так быстро, что 
возникло опасение, что 
он может перекинуться на 
новые дома. Хорошо, что 
жители быстро среагиро-
вали и потушили пламя, 
частично опахали. 
Почему деревня, находя-

щаяся вблизи леса и поля, 
которое не обрабатывает-
ся, не опахана? Куда смо-
трит глава поселения? Какие 
меры предприняты, чтобы 
Сомицыно и Гусево не выго-
рели? Почему на пилораме А. 
Мараняна жгут отходы про-
изводства в любое время? 
Невозможно жителям ежед-
невно караулить свои дома, 
ведь живёт здесь в основном 
молодёжь, и днём, например, 
все на работе. 

На вопрос отвечает 
глава Наумовского 

сельского поселения 
П.А. Шарыгин:

- Данные земли относятся 
к фонду перераспределения 
земель района — земли сель-
хозназначения. На момент 
возгорания они не были опа-
ханы из-за недостаточных сил 
и средств в сельском поселе-
нии Наумовское. В д. Соми-
цыно имеется два закрытых 
и один открытый пожарный 
водоём. Пилорамы А. Мара-
няна на территории поселе-
ния не зарегистрировано, и 
жители д. Сомицыно и д. Гусе-
во не обращались в админи-
страцию поселения по поводу 
несанкционированного сжига-
ния отходов лесопиления на 
пилорамах. 

11. Правда ли, что под 
лесосеки отводят-
ся незрелые хвой-

ные леса в возрасте 80 лет? 
Если да, то на основании 
какого решения и на терри-
тории каких поселений про-
изводятся такие рубки?

На вопросы 11-12 
отвечает начальник 

Верховажского 
территориального 

отдела – 
государственного 

лесничества 
В.М. Булганин:

- Согласно лесохозяйствен-
ному регламенту Верховажско-
го лесничества на территории 
Вологодской области в Верхо-
важском лесничестве допуска-
ется сплошная рубка хвойных 
лесных насаждений в возрасте 

101 года. Проводятся проход-
ные рубки в лесных насаждени-
ях, не достигших возраста рубки, 
для улучшения породного соста-
ва насаждений. Также в лесных 
насаждениях, не достигших воз-
раста рубки, в зависимости от 
санитарного состояния, назна-
чаются выборочные и сплош-
ные санитарные рубки.

12. Насколько досто-
верны разговоры 
о том, что запла-

нированы рубки леса в «Кра-
сном бору» (Липецкое сель-
ское поселение, на правом 
берегу р. Ваги)? Почему 
население не оповещается 
о предстоящей рубке лесов 
в окрестностях населённых 
пунктов?

- Разговоры о рубке лесных 
насаждений на территории 
Верховажского лесничества 
в Центральном участковом 
лесничестве в лесах колхоза 
«Север» в квартале 14 выделе 
8 («Красный бор») недостовер-
ны. Лесные насаждения нахо-
дятся в удовлетворительном 
состоянии, и по материалам 
лесоустройства там не запла-
нированы никакие виды рубок.

13. Во многих, даже 
не очень круп-
ных, торговых 

точках есть специальные 
устройства, с помощью кото-
рых можно расплатиться за 
приобретённый товар по 
банковской карте. Почему в 
магазине «Контакт» его нет, 
ведь покупателей в магази-
не очень много.

На вопросы 
16-17 отвечает 

ИП В.Д. Киприянов:
- Установку терминала по 

оплате покупок электронными 
картами в настоящее время не 
планируем, так как стоимость 
перевода денег с терминала 
банком составляет 2-3% от 
суммы покупки, и эти затраты 
повлияют на ценообразование 
продуктов.

14. Подъезд к магази-
ну ужасный, неу-
жели, имея техни-

ку, невозможно всё испра-
вить? 

- Что касается подъезда к 
магазину «Контакт» со сторо-
ны ул. Первомайская, в насто-
ящее время администрацией 
Верховажского сельского посе-
ления решается вопрос об 
устройстве сброса ливневых 
и грунтовых вод, а выравни-
вать лужи, по мнению специ-
алистов, бесполезно.

15. Почему в магази-
не «Контакт» для 
постоянных поку-

пателей не предусмотрены 
скидки?

На вопросы 15-16 
отвечает товаровед 
магазина «Контакт» 

М.В. Шучёва:

Ответы «Прямому проводу»

Ïðî ñòðàõîâêó, ðîëèêè, îïàøêó äåðåâåíü, 
ðóáêè ëåñà, ìàãàçèí «Êîíòàêò» è ýêîëîãèþ...

- Политика ценообразования 
в нашем магазине — привлечь 
как можно больше покупате-
лей приемлемыми ценами и 
разнообразным ассортимен-
том продаваемых товаров. В 
результате в «Контакте» невы-
сокие цены на весь товар.

16. Есть ли в этой 
торговой точке 
товар, кото-

рый продаётся по акци-
ям? И вообще существуют 
ли какие-либо акции, или 
просто покупателям об этом 
не сообщают?

- Мы иногда получаем с 
фирм-поставщиков продук-
цию, цены на которую сниже-
ны. Она выставляется на пол-
ках магазина, где на товарах 
крупными буквами написано 
«АКЦИЯ». Другой рекламы 
товаров магазин не проводит.

17. Мы живём неда-
леко от телевыш-
ки, рядом с кото-

рой куча горбов. Кто их туда 
привёз и с какой целью? Мы 
очень переживаем, ведь сей-
час пожароопасный период, 
достаточно одной спички, 
чтобы случилось непопра-
вимое. Просим разобрать-
ся в сложившейся ситуации.

На вопросы 
17-18 отвечает 

начальник отдела 
природопользования 

и охраны окружающей 
среды В.Н. Колотилов:

 - Данный земельный уча-
сток предоставлен в аренду 
для строительства индивиду-
ального жилого дома гражда-
нину И.С. Завьялову. Со слов 
арендатора, горбы привезены 
им для обустройства земель-
ного участка. Обустройство 
земельного участка и исполь-
зование горбов будет осу-
ществлено до 15 июля 2014 
года. В случае невыполнения 
арендатором участка меро-
приятий по уборке горбов в 
указанный срок, он будет при-
влечён к административной 
ответственности. В настоящее 
время в соответствии с зако-
нодательством землепользо-
ватель несёт ответственность 
за соблюдение требований 
пожарной безопасности. 

18.Какие функции 
выполняет эко-
логическая служ-

ба в Верховажье? Прово-
дятся ли рейды по частно-
му сектору? Оба берега реки 
буквально завалены мусо-
ром, и таких примеров нема-
ло. 

- Экологическая служба рай-
она – это отдел природополь-
зования и охраны окружаю-
щей среды администрации 
района (ПР и ООС). Основ-
ные функции отдела опреде-
лены пунктом 3 Положения об 
отделе ПР и ООС, утверждён-
ного распоряжением админи-

страции района №197-Р от 
18.11.2009 года. Среди них: 
участие в организации все-
общего непрерывного эколо-
гического воспитания и обра-
зования; участие в работе 
земельной комиссии; подго-
товка ежегодной информа-
ции о состоянии окружающей 
природной среды на террито-
рии района; составление про-
токолов об административных 
правонарушениях в пределах 
компетенции отдела; осущест-
вление сбора, обработки и 
анализа информации об обра-
зовании, использовании, раз-
мещении отходов производст-
ва и потребления на террито-
рии района, воздействии отхо-
дов на окружающую среду в 
местах их размещения и др. 
Рейды по частному сектору 

не проводятся, за исключени-
ем поступления письменных 
заявлений и обращений гра-
ждан по вопросам, отнесён-
ным к компетенции отдела. 
В случае поступления таких 
обращений осуществляется 
их рассмотрение и принятие 
мер административного харак-
тера к нарушителям природо-
охранного законодательства. 
Проблема захламления 

водоохранных зон, водных 
объектов актуальна для всей 
территории РФ. К сожалению, 
Вологодская область и Вер-
ховажский район не исключе-
ние. Как показывает практи-
ка, мусор образуется в местах 
массового посещения и отды-
ха населения в летний пери-
од. В соответствии с законода-
тельством, организация сбора 
и вывоза отходов в местах 
массового отдыха населения 
входит в компетенцию глав 
сельских поселений. Еже-
годно они организуют и про-
водят субботники по убор-
ке и очистке мест массового 
отдыха. Но эти акции малоэф-
фективны. Мусор появляется 
снова и снова. Данную пробле-
му необходимо рассматривать 
шире и масштабнее. Как гово-
рится, чисто не там, где убира-
ют, а там, где не мусорят. Пре-
жде всего необходимо повы-
шать экологическую культуру 
населения, и делать это необ-
ходимо с раннего детства.
Общероссийская общест-

венная организация «Все-
российское общество охраны 
природы» выступила с иници-
ативой проведения акции по 
очистке берегов малых рек 
«Чистым рекам — чистые 
берега», которая будет про-
водиться на территории всех 
субъектов РФ. В Верхова-
жском районе акция пройдет 
6 июня 2014 года. Приглаша-
ем к участию в ней всех жите-
лей района, не равнодушных 
к природе и экологической 
обстановке в родном крае. 

 Ответы собрала 
Наталья Соломатова. 

Продолжение следует.
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Вот и прозвенел последний звонок. 

Совсем скоро вчерашние школьники 
вступят во взрослую жизнь, и уже она 
будет выставлять им оценки. Позади 
11 лет учёбы в школе, и каждый из ре-
бят должен выбрать дальнейший путь. 
Дорогие выпускники! Что бы вы ни 
выбрали, продолжать учиться дальше 
или пойти работать, я хочу пожелать 
вам: всегда добивайтесь своей цели 
и всегда чётко знайте, чего вы хотите 
от жизни. Думаю, что стихотворение 
А.Ф.Лебедева поможет вам в этом.
Если хочешь увидеть хорошее,
Не ходи по готовым следам.
Надо, друг мой, шагать бездорожьем,

Золотые россыпи там.
Если в трудной дороге устанется,
Брось пожитки свои в пути,
Пусть ни хлеба, ни сил не останется,
Зубы сжав, все равно иди.
Только глаз беспощадную ясность,
Слов жестокую прямоту
Сохрани при любой опасности,
Как единственную мечту.
Помни, друг мой, что в бездорожье
Эта искренность и прямота –
Твое кредо, твое оружие,
Твоя сила и красота!
 А о том, какие они – выпускники 2014 

года, сегодня рассказывают они сами и 
их педагоги.

bе!.%"ье
В нашем классе всего 

шесть человек. Все такие 
разные и особенные, но 
в то же время нас многое 
объединяет. 

Мы дружные и весёлые, всег-
да помогаем друг другу, любим 
делиться новостями, особен-
но в начале недели, так как у 
каждого есть что рассказать о 
выходных. Ну, а на уроках учим-
ся работать, достигать постав-
ленной цели, получаем знания, 
которые обязательно пригодят-
ся не только при сдаче экзаме-
нов, но и в дальнейшей жизни. 
У нас очень хорошая клас-

сная руководительница Вален-
тина Васильевна Колчен-
ко. Она всегда внимательна, 
отзывчива к каждому из нас, 
подсказывает, помогает. 

)3ше",ц/
Быстро и незаметно 

пролетают школьные 
годы. За это время не-
смелые малыши вы-
растают в прекрасных, 
самостоятельных, от-
ветственных и взро-
слых юношей и девушек

Каждый выпуск хорош по-
своему, выпускники оставля-
ют свой след в школе. Учите-
лям, вложившим много сил в 
формирование и становление 
своих учеников, грустно рас-
ставаться с ними. 

12 юношей и 8 девушек поки-
нут стены родной Чушевицкой 
школы в этом году. Какие же 
они? Очень активные, весе-
лые, самостоятельные, ини-
циативные, дружные, ответ-
ственные, легкие на подъем 
молодые люди. Они не только 
принимали активное участие 
в общешкольных меропри-
ятиях, но были инициатора-
ми, организаторами и отлич-
ными помощниками учителей 
в их проведении. 
Ребята защищали честь 

школы на муниципальном, 
региональном и других уров-

Мы принимали участие в 
различных школьных меро-
приятиях. В этом году особен-
но запомнился День самоу-
правления, когда мы выступа-
ли в роли учителей. Все были 
такие серьёзные, подтянутые, 
не похожие на себя. Мы при-

шли к выводу, что учителем 
работать сложно. 
Скоро придёт время рас-

ставания. У каждого впере-
ди своя жизненная дорога, но 
мы будем вспоминать родную 
школу и надеемся, что наша 
дружба на этом не закончится.

m-j3л%е
В Нижнекулойской шко-

ле 11 класс заканчива-
ют семь девушек и один 
юноша. Все они актив-
ные участники школь-
ных, районных меро-
приятий и различных 
конкурсов и жизни на 
селе. Это добрые, отзыв-
чивые, веселые, охотно 
откликающие на любое 
дело ребята.

 
Шутова Екатерина — при-

нимала участие в художест-
венной самодеятельности, 
пишет стихи. Шутова Мари-
на — участница конкурсов 
декоративно-прикладного 
творчества, вяжет, вышива-

ет, может сделать поделку из 
любого материала, спортсмен-
ка. Киселева Светлана, Кеи-
нашвили Екатерина, Крякли-
на Наталья, Трифанова Тать-
яна, Романова Виктория — 
участницы художественной 
самодеятельности. Солома-
тов Олег — спортсмен.

 Скоро ребятам предстоит 
сдавать ЕГЭ. Они уже опреде-
лились в выборе будущей про-
фессии. Экзамены по русскому 
языку, математике и общест-
вознанию сдают все, по биоло-
гии — Кеинашвили Екатерина 
и Трифанова Татьяна, по исто-
рии — Шутова Екатерина.

 Весь наш школьный коллек-
тив желает выпускникам успе-
хов на ЕГЭ! В добрый путь! 
Пусть ваши мечты осущест-
вятся!

bе!.%"=›ье
Я учусь Верховажской 

средней школе уже в 11 
классе. Говорю «уже» 
потому, что школьные 
годы — это интересное, 
веселое и незабываемое 
время. И для меня оно 
подходит к концу. 

Каждый раз, приходя в 
школу, я видела веселые или 
задумчивые, а иногда даже 
сонные лица одноклассников. 
Вместе мы никогда не скуча-
ли: участвовали в школьных 
конкурсах, олимпиадах, спор-
тивных состязаниях и других 
мероприятиях. Летом мы ходи-
ли в походы, зимой катались 
на «ватрушках» и коньках. В 
общем, вели активную жизнь.

За этот год мы очень сбли-
зились, так как понимаем, что, 
выйдя из стен школы, каждый 
пойдет своей дорогой. Будет 
очень тяжело расставаться 
друг с другом и учителями, 
ведь за время учебы каждый 
уголок школы, каждый чело-
век, связанный с ней, стали 
родными. Я уверена, что в 
будущем мы будем часто 
встречаться и всегда вспо-
минать эти незабываемые 
школьные деньки.

 Уже начались экзамены за 
курс средней школы. Поэтому 
хочу пожелать всем выпуск-
никам удачи в этом непро-
стом деле и поблагодарить 
всех учителей, которые трати-
ли свои силы и нервы, чтобы 
чему-либо научить таких, как 
мы.

Аня Брагина.

нях в спортивных соревно-
ваниях, предметных олимпи-
адах и конкурсах и достигали 
хороших результатов.

23 апреля выпускники про-
вели очередное мероприя-
тие для старшеклассников — 
КВН, в котором участвова-
ли две команды учащихся и 
команда учителей. Все коман-
ды показали, что обладают 

чувством юмора, артистично-
стью, находчивостью и твор-
чеством. Их активно и дружно 
поддерживали болельщики. 
Хочется пожелать выпуск-

никам успешной сдачи ЕГЭ и 
выбрать профессию по душе. 
Браво выпускникам 2014 года! 
Пусть им сопутствует удача, 
пусть сбудутся их мечты и 
желания! В добрый путь!

Страницу подготовила Анна Нимчук.
Продолжение следует.
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Библиотека — это сосредо-
точие мудрости веков и хра-
нилище знаний человечест-
ва. Именно в библиотеках мы 
черпаем тот заряд нравствен-
ной энергии и знаний, которые 
позволяют нам быть культур-
ными людьми.
В реализации федерально-

го государственного образова-
тельного стандарта начально-
го общего образования второго 
поколения призваны участво-
вать все социальные институ-
ты. В первую очередь — это 
семья, школа и библиотека
Современная школа не может 

работать без содружества с 
библиотекой. Дружба детской 
районной библиотеки и Верхо-
важской начальной школы про-
должается вот уже 20 лет. За это 
время в царстве книжек побы-
вали сотни ребят. В нынешнем 
2013-2014 учебном году перво-
классники из групп продлённо-
го дня раз в неделю посещали 
занятия клубов «Юный чита-
тель» и «Всезнайка». Празд-
ники, конкурсы, акции, темати-
ческие месячники, предметные 
недели, классные часы — все 
это нацелено на сохранение и 
пропаганду нравственных цен-
ностей, на воспитание патрио-
тизма, духовности, здорового 
образа жизни. 

- Здравствуйте, это редакция?
- Да, здравствуйте. 
- Я звоню из Чушевиц и хочу 

рассказать вам о прекрасном 
мероприятии, которое состо-
ялось в нашем поселении на 
прошлой неделе. (Звонок при-
нят 20 мая).

- Внимательно Вас слушаю.
- 16 мая в честь Дня семьи 

наш филиал Центра помощи 
семье и детям совместно с сель-
ской библиотекой организовал 
праздник «Любовью дорожить 
умейте», где чествовали супру-
жеские пары, прожившие в 
браке 20 лет. На него пригласи-
ли Светлану и Игоря Шадриных, 
Светлану и Николая Петуховых, 
Татьяну и Владимира Шемели-
ных, Александра и Ирину Собо-
левых, Ирину и Андрея Юриных. 
Ведущие рассказали о фар-

форовой свадьбе, о счастье, о 
семье и, конечно, о юбилярах, 
затем провели с ними увлека-
тельные игры, конкурсы, викто-
рину. По-настоящему семейная 
обстановка располагала к обще-

нию, поэтому гости долго дели-
лись впечатлениями и не хоте-
ли расходиться. 
Хочется поблагодарить супру-

гов Владимира и Ольгу Дьячко-
вых, Татьяну и Александра Вар-
ламовых, проживших вместе 25 
лет, за искренние поздравле-
ния юбиляров, В.К. Мизинце-
ва — за прекрасные напутст-
венные слова, Надежду Бараба-
нову —за душевное исполнение 
песен под гитару, А.Ф. Сабадош, 
Г.Н. Бутусову, О.Н. Полорото-
ву — за подготовку интересной 
программы.

- Спасибо за звонок, мы очень 
рады, что читатели рассказы-
вают нам о событиях, кото-
рые происходят на террито-
рии сельских поселений, помо-
гая тем самым сделать газету 
более интересной и содержа-
тельной.

- И вам спасибо, что всегда 
откликаетесь на звонки, до сви-
дания. 

- До свидания.
Наталья Соломатова.

Из нашей почты

У наших соседей

Обратите внимание

Комиссии

Звонок в редакцию

q/ 1(!. 
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Библиотекарь многие века занимал важное место 

в духовной жизни общества. Может показаться, что 
его работа не столь полезна и значима, как работа 
учителя или пожарного, ведь конечный результат в 
этой профессии увидеть невозможно. На самом деле 
справиться с огромным объемом литературы, из-
даваемой сегодня, может только книговед от Бога. 
Поэтому День библиотекаря — еще и праздник при-
знания важности этой профессии. Это праздник не 
только людей, работающих в библиотеках, но и тех, 
кто любит и уважает книги. 

Большую помощь учите-
лям в их подготовке оказыва-
ет детская библиотека. Учени-
ки нашей школы активно уча-
ствуют во всех мероприятиях, 
которые проходят в стенах дет-
ской библиотеки. В результате 
совместной работы у них раз-
виваются эстетические чувства, 
художественный вкус, форми-
руется внутренний мир, миро-
воззрение, складывается нрав-
ственный и эстетический идеал. 
Мечта сформировать гармонич-
ную личность в каждом ребенке 
объединяет учителей и детских 
библиотекарей.

27 мая, в Общероссийский 
день библиотек, наша любимая 
районная детская библиотека 
отмечает 60-летие. Учителя, 
родители, ученики начальной 
школы от всей души поздрав-
ляют Любовь Григорьевну 
Сивкову, Ирину Павловну 
Сушинскую, Ольгу Никола-
евну Топорищеву с профес-
сиональным праздником. Мы 
желаем им здоровья, творче-
ских успехов, семейного бла-
гополучия и мирного неба над 
головой.

И.Д. Никольская, 
заместитель директора по 

воспитательной работе 
Верховажской начальной 

школы. 
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Â ïðåääâåðèè 
þáèëåÿ
Тарногский маслозавод 

был основан в 1935 году, то 
есть скоро ему исполнится 80 
лет. Это старейшее предпри-
ятие района.
Сегодня все 100 процентов 

сырья перерабатывается на 
месте, что позволяет увеличить 
объемы производства. Масло-
завод стал дипломантом кон-
курса «100 лучших товаров Рос-
сии», победил в одной из номи-
наций конкурса «Звезда Рос-
сии». Проведена реконструкция 
котельной, замена аммиачно-
го оборудования. Численность 
работников около 80 человек.
По отзывам руководства 

предприятия, сохранить про-
изводство было непросто. Это 
удалось сделать за счет раз-
умной политики в ценообра-
зовании, соблюдения баланса 
между интересами сельхозпро-
изводителей и маслозавода. Но 
рядом Архангельская область, 
которая обошла Тарногский 
район по дотациям на литр 
молока. У соседей она состав-
ляет до пяти рублей на литр. 

Ïðèáîðû ó÷åòà
Сокольчане в отличие от 

верховажан уже давно поль-
зуются природным газом. 

Поэтому возникла ситуация, 
невозможная у нас в районе.
На сегодняшний день только у 

14 процентов жителей муници-
палитета установлены счетчики 
потребления «голубого топли-
ва». У нас здесь охват 100-про-
центный. И теперь собственни-
ков жилых домов и помещений 
в многоквартирных домах, под-
ключенных к системе централь-
ного газоснабжения, обязали 
до начала следующего года 
обеспечить установку и ввод в 
эксплуатацию приборов учета 
газа. Более того, в указанный 
срок многоквартирные дома 
должны быть оснащены и кол-
лективными счетчиками.

Ïàìÿòíûé çíàê
Усть-кубинцы решили уве-

ковечить имя бывшего главы 
района.
Владимир Николаевич Сме-

лов ушел из жизни в апреле 
прошлого года. Яркий поли-
тик, грамотный хозяйственник, 
целеустремленный руководи-
тель, он 11 лет стоял у руля 
Усть-Кубинского района. Реше-
нием совета устьянских депута-
тов имя Смелова было присво-
ено парку на улице Советской. 
Сейчас администрация сель-
ского поселения рассматрива-
ет вопрос об установке памят-
ного знака: определяет место, 

подбирает материал и вариан-
ты дизайна. Главное условие — 
созданная конструкция долж-
на легко вписаться в общий 
ансамбль парка.

Âèäåî î âîéíå
Ученицы Вожегодской 

школы №1 участвуют во Все-
российском проекте «Наша 
общая победа».
Совместно с главным специа-

листом отдела по делам культу-
ры, молодежи, спорта и туриз-
ма они записывают на камеру 
интервью с ветеранами Вели-
кой Отечественной войны и тру-
жениками тыла, а затем отправ-
ляют свой видеоматериал в 
региональный штаб проекта — 
областной центр молодеж-
ных и гражданских инициатив 
«Содружество». Организаторы 
в свою очередь предоставляют 
копию интервью в Вологодский 
областной архив и Российский 
государственный архив кино-
фотодокументов.
В области эта работа ведется 

уже пять лет. Только за послед-
ний год было записано более 
300 видеороликов. Таким обра-
зом участники проекта дают 
шанс тем, кто отстоял свободу 
и независимость нашей Родины, 
быть услышанными потомками.

Газеты читал 
Владимир Басов.

15 протоколов были состав-
лены на родителей по ст. 
5.35 КоАП РФ за неисполне-
ние ими своих обязанностей 
по содержанию и воспитанию 
детей, причём большинство из 
них — на жителей Терменгско-
го сельского поселения. Три 
материала были рассмотре-
ны за нарушение «комендант-
ского» часа, и опять же тер-
менгскими подростками. Двое 
четвероклассников отпроси-
лись у родителей переноче-
вать на сеновале, а на самом 
деле ушли в лес. Тревогу заби-
ли педагоги, когда на следую-
щий день «путешественники» 
не пришли в школу. Позвони-
ли в полицию.Ребят, к счастью, 
нашли, причём они пытались 

убежать от сотрудников право-
охранительных органов через 
болото. 
К сожалению, на заседание 

никто из беглецов не явился, 
поэтому было принято реше-
ние привезти их в следующий 
раз.
Побеседовали члены комис-

сии и с родителями, которые 
в апреле пытались забрать 
ребёнка из детского сада, буду-
чи в состоянии алкогольного 
опьянения. «Что, если выпил 
стопку-две — уже алкоголик?» - 
парировал отец семейства. «У 
меня был стресс, вот и употре-
била алкоголь», - отвечала, 
опустив голову, мама. Но оба 
уверяли, что подобного боль-
ше не повторится. 

Кроме того, все члены комис-
сии отчитались об участии в 
областной кампании «Про-
странство без табачного дыма» 
и Всероссийской антинаркоти-
ческой акции «За здоровье и 
безопасность наших детей!». 
В учреждениях были прове-
дены анкетирования, беседы, 
тематические уроки, конкурсы, 
акции, родительские собрания, 
показаны фильмы о вредных 
привычках, работали книжные 
выставки. 

31 мая — Всемирный день 
отказа от курения, но посколь-
ку это выходной, то в райцен-
тре акции пройдут в пятницу, 
30 мая. В этот день сотруд-
ники полиции и члены комис-
сии будут строго следить за 
исполнением законодатель-
ства и составлять протоколы 
на нарушителей. Особое вни-
мание будет уделено террито-
риям возле школ и больниц.

Наталья Соломатова.

Íàêàçàíû ðîäèòåëè
На заседании очередной комиссии по делам несо-

вершеннолетних и защите их прав было рассмотрено 
19 протоколов об административных правонаруше-
ниях, составленных как на родителей, так и на детей. 
По восьми из них было вынесено предупреждение, 
два отменены и по девяти наложены штрафы. 

Его цель — выявление и пре-
сечение преступлений в сфере 
борьбы с фальшивомонетчи-
ками, а также выявление лиц, 
занимающихся изготовлени-

ем, перевозкой и сбытом под-
дельных денежных знаков. Пока 
случаев расплаты фальшивыми 
деньгами в магазинах района не 
выявлено. Но напоминаем, что в 

феврале текущего года в одной 
из торговых точек Нижнекулоя 
при пересчёте выручки была 
обнаружена тысячерублевая 
купюра с признаками подделки. 
Сотрудники полиции в оче-

редной раз обращаются к про-
давцам  и жителям района с 
просьбой быть предельно вни-
мательными.

Наталья Соломатова

Äåíüãè ëþáÿò ñ÷åò  
В текущем месяце на территории Верховажского 

района  проводится оперативно-профилактическое 
мероприятие «Купюра». 
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Здоровый образ жизни

Соревнования

Вести из Шелот

Д. Климушино
АЛЕКСАНДРУ 
КОНСТАНТИНОВИЧУ 

ШИШОВУ 
Поздравляем с юбилейным днем 

рождения!
Есть в жизни то, что сердце согревает, что в 
памяти приятно сохранить! Пусть в юбилей пре-

красный окружают все те, с кем можно радость 
разделить! Пускай всегда здоровье будет рядом, 
пусть окружают чуткость, доброта, и чтоб легко сбы-
вались все надежды, чтоб жизнь была прекрасною 

всегда!
Жена, дети, внуки

АЛЕКСАНДРУ КОНСТАНТИНОВИЧУ ШИШОВУ 
Поздравляем с юбилейным днем рождения!
Хотим пожелать тебе самую малость: чтоб сторонились болезнь 
и усталость, чтоб бодрым был ты в любую погоду, здоровья и 
счастья на долгие годы!

Абросимовы Н.И. и Г.Н., Дербины Л.А., П.А. и О.В.

Д. Климушино
АЛЕКСАНДРУ КОНСТАНТИНОВИЧУ ШИШОВУ
Поздравляем с юбилеем!
Пусть эта замечательная дата подарит радость и улыбок свет. 
Желаем мы всего, чем жизнь богата – добра, здоровья, счастья, 
долгих лет. И впереди пусть счастья будет много и жизни будет 
радостной дорога!

Семьи Зобниных, Оглуздиных.

Д.Климушино
АЛЕКСАНДРУ КОНСТАНТИНОВИЧУ ШИШОВУ
С юбилеем поздравляем! Многих лет тебе желаем, удачи в пла-
нах и делах, здоровья, радости и силы, не забывать, что жизнь 
прекрасна, отличных, преданных друзей, всегда хороших ново-
стей и пусть сбываются мечты.

Друзья: Полежаев Н.Н., Шутов С.В.

Д.Светильново, Липки
НИКОЛАЮ ФЕДОРОВИЧУ и ЕВГЕНИИ ИВАНОВНЕ ЗАВЬЯ-
ЛОВЫМ
Поздравляем родных и близких нам людей с золотым юбилеем – 
50 лет совместной жизни! За годы, полные труда, за отданные 
детям силы, вы будьте счастливы всегда, вы это честно заслу-
жили! Пусть будет небо мирное над вами, пусть будет жизнь по-
доброму светла, живите, окруженные вниманьем, здоровья вам, 
и счастья, и тепла!

С любовью сын, дочь, невестка, внуки и внучки, 
племянники, сестра Галина Ивановна.

Д.Урусовская
ЕКАТЕРИНЕ АНАТОЛЬЕВНЕ МАКАРОВСКОЙ
Поздравляем с 50-летием!
Как всем нам хочется сегодня Вам много доброго сказать. И 
пожелать в Ваш праздник светлый здоровья, бодрости, удач, 
чтоб никогда не падать духом, чтоб все желания сбылись и чтоб 
веселой, светлой, полной была и дальше Ваша жизнь!

Коллектив детского сада №9.

Поздравляем!

В чем преимущества орга-
низованных занятий? Во-пер-
вых, тренер подскажет пра-
вильную технику и интенсив-
ность тренировок, ответит на 
вопросы. Во-вторых, желаю-
щие смогут посоветоваться 
о своем здоровье и допусти-
мых нагрузках с медицинским 
работником ФОКа Е.Ю. Плато-
вой. В-третьих, работа в груп-
пе комфортнее психологиче-

Õî÷åøü — áåãàé, 
õî÷åøü — õîäè
Все чаще можно увидеть на стадионе у ФОКа, в бору, 

на верховажских улицах людей, занимающихся бегом 
или еще одной популярной разновидностью оздоро-
вительной физкультуры – скандинавской ходьбой. 
Для тех, кто ими уже занимается или хотел бы начать, 
в МБУ «Спорт» возобновляет работу группа любите-
лей бега, и начинает – группа скандинавской ходьбы, 
обе под руководством С.Н. Стениловского.

ски, особенно для начинаю-
щих. Занятия будут проходить 
в лесу за ФОКом, приглашают-
ся все желающие. 
Организационное занятие 

состоится 28 мая в 18.30. В 
дальнейшем занятия будут 
проходить по вторникам и 
четвергам — с 18.30, по вос-
кресеньям — с 11.00.

Наталья Копылова.

16 мая на Верховажском ста-
дионе прошла спартакиада 
среди школ района. 83 участ-
ника из шести школ (Верхова-
жской, Верховской, Морозов-
ской, Нижнекулойской, Чуше-
вицкой средних и Шелотской 
основной) соревновались в 
легкоатлетических дисципли-
нах: бег на короткие и длин-
ные дистанции, метание гра-
наты и прыжки в длину. 
В старшей группе (17-18 лет)

среди юношей, показав лучшие 
результаты во всех видах четы-
рехборья, первое место занял 
Анатолий Ступин (Морозо-
во). Он пробежал стометров-
ку за 12,3 с., метнул гранату на 
47 м, прыгнул в длину на 4,5 м 
и преодолел кросс на 2 км за 6 
мин. 57 сек. Вторым стал Гер-

ман Шаманин (Верховажье), 
третьим – Дмитрий Симанов-
ский (Морозово). 
В средней группе (15-16 лет) 

победитель — Антон Кра-
сильников (Верховажье), опе-
редивший Виталия Хрисмана 
(Н-Кулое) и Артема Чекалова 
(Верховажье). В младшей (13-
14 лет) тройка лидеров следу-
ющая: Егор Неустроев (Вер-
ховажье), Артем   Новожилов 
(Верховажье), Павел Борови-
ков (Н-Кулое). Ребята бежали 
60-метровку и кросс 1 км, мета-
ли мяч и прыгали в длину. 
У «старших» девушек пье-

дестал почета разделили: 
Анна Брагина (Верховажье), 
Надежда Глебова (Морозово), 
Анна Сердюк (Н-Кулое). Они 
показали лучшие результаты 

в беге на 100 и 1000 метров, 
в метании гранаты и прыжках 
в длину. 
Ирина Игнашева (Верхова-

жье), Мария Лапина (Моро-
зово), Надежда Киселева 
(Н-Кулое) — заняли призовые 
места в средней возрастной 
группе. А в младшей — Арина 
Градова (Морозово), Анна 
Киселева (Н-Кулое), Дарина 
Беспалая (Морозово). 
Сильнейшие определя-

лись не только в личном, но 
и в командном зачете среди 
школ. По баллам  первое место 
заняла команда Верховажской 
школы, второе — Морозовской, 
а третье — Нижнекулойской.

Ольга Гулина.

83 ó÷àñòíèêà èç øåñòè øêîë
Пришел май, а вместе с ним и долгожданное тепло. 

Для любителей спорта — это подходящая пора для 
занятий физкультурой на свежем воздухе. Учащиеся 
школ района массово открыли новый сезон «короле-
вы спорта» – легкой атлетики. 

«Золотой» прыжок 
Виталия Хрисмана — 4,70.

Коля Трапезников и Лёша Пахолков финишируют 
на стометровке.

Ãîòîâÿòñÿ 
ê ïðàçäíèêó
День Святой Троицы — 

один из основных праздни-
ков христианского календа-
ря и самых долгожданных и 
светлых для православных 
людей. В этот день церкви и 
дома принято украшать зеле-
нью: травой, ветвями бере-
зы, цветами, а также гото-
вить угощения и приглашать 
в гости близких людей. 
Отметить праздник так, как 

отмечали его в прежние време-
на, приглашают шелотяне. Уже 
на протяжении нескольких лет 
троицкие гуляния в Шелотах 
проходят согласно традициям 
Русского Севера. О том, какая 
программа ожидает гостей в 
этом году, мы спросили главу 
сельского поселения Светла-
ну Валентиновну Корниенко.

«Программа, как всегда 
обещает быть насыщенной: 
более десятка народных кол-
лективов, фольклорных групп 
и сольных исполнителей из 
Вологды, Череповца, Москвы 
и Архангельской области при-
едут в Шелота. Ну и, конечно 
же, какая Троица без наших? 
«Горенка», «Кукушечка», 
«Радоница», «Шелотяночка», 
«Вагане» и многие другие укра-
сят праздник своими выступле-

ниями. А еще надеемся на при-
езд наших друзей-художников 
из Вологды. Участники художе-
ственного объединения «Пер-
спектива» всегда с большим 
удовольствием приезжают к 
нам на пленэр».

Â áèáëèîòåêå
Заведующая библиотекой 

в Шелотах Татьяна Кенсори-
новна Смирнова рассказала 
о событиях, которые прош-
ли там за последнее время:

 - Ко Дню семьи мы совмес-
тно с Домом культуры подго-
товили конкурсную програм-
му «Вместе дружная семья», 
которую провели в формате 

игры «Поле чудес». Ее участ-
никами стали три семьи из 
нашего села. До этого гото-
вились к 9 Мая. К 69 годов-
щине Победы были офор-
млены альбомы и книжки, 
организованы беседы с уча-
щимися. Сейчас оформляем 
стенд к празднику Троицы о 
священнике Алексее Авду-
евском, который возглавлял 
наш храм Пресвятой Троицы 
с 1907 года. Помимо этого, 
скоро откроется пришколь-
ный лагерь, посещать кото-
рый будут учащиеся началь-
ных и 5-6-х классов. Ряд инте-
ресных мероприятий подгото-
вим и проведем и для них.

Ольга Гулина.

Татьяна Кенсориновна Смирнова.
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♦Окажем услуги по 
распиловке, сушке, 
строганию. 
8-921-722-71-66, 42-1-45

♦Займы всем! 
Быстрая помощь! 
Заявка по т. 8-903-400-93-15 
ИП Гребенникова 
ОГРН 311619310900095.

♦Железные двери, 
доставка, установка 
от 3,5 тыс.
8-921-069-78-62

♦Продаются пчелопакеты, 
пчеломатки.
8-900-542-43-20

♦Продам пчелопакеты.
8-921-688-94-42. Сергей

♦Баннеры, баннерная ткань.
8-921-129-47-26

♦Вакансии

ÒÅÏËÈÖÛ
èç ïîëèêàðáîíàòà

îò 10000 ðóá. 
$.12 "*  !%1/+ 2-.,

312 -."* 
Ò. 8-911-535-04-03 
8-953-505-42-66

Покупаем 
ПИЛОВОЧНИК ЕЛЬ. 

8-911-676-66-67,
8-911-058-85-57. ОКНА, ДВЕРИ ПВХ: 

замер, доставка, 
качество, оперативность.
8-921-143-63-31

Реклама Объявления

ÌÀÃÀÇÈÍ ÑÒÐÎÈÒÅËÜÍÛÕ ÌÀÒÅÐÈÀËÎÂ
(óë. Ñìèäîâè÷à, 36-à)

Âñå äëÿ ñòðîèòåëüñòâà, 
ðåìîíòà è îòäåëêè, îêíà ÏÂÕ

Ò. 2-11-59, 8-921-129-80-80

Принимаем ФАНЕРНЫЙ 
КРЯЖ БЕРЕЗОВЫЙ, 

диаметр от 18 см, длина 5 м. 
Высокая цена. 

Лояльная приемка. 
Адрес площадки: 

г.Харовск, ул.Ленина, д.1(а), 
тупик ООО «Лесстрой», 
напротив милиции. 
Т. 8-921-254-51-11,
8-921-231-30-76.

Акция «Неделя даром» применяется в случае надлежащего исполнения заемщиком обязательств по настоящему договору, 
при этом компенсация за пользование суммой займа за первые 7 дней не начисляется. Данное условие применяется при 
первом обращении, в случае заключения договора займа не менее чем на 14 дней и пользования не менее чем 14 дней. На 
правах рекламы. Не является публичной офертой в смысле ст. 437 ГК РФ. Подробности на сайте Центр-Денежной-Помощи.рф

Памятники из гранита 
и архитектурного бетона.

Оградки, кресты.
 Обращаться: г. Вельск,
ул. Революционная, 99 

8(81836) 6-32-17

Окна
ПВХ 

8-921-069-78-62

замер, доставка 
бесплатно, свое 
производство, 
низкие цены, 
рассрочка.

ТРЕБУЮТСЯ 
трактористы, 

водитель категории «С».
2-19-66

Выражаем глубокое соболезнова-
ние Михалеву Михаилу Валенти-
новичу, всем родным и близким по 
поводу смерти 
мамы.
Коллектив 
ИП Кузьминского И.С.

Выражаем глубокое соболезнова-
ние Михалевым Михаилу, Наталье, 
всем родным и близким по пово-
ду смерти 
Михалевой 
Галины Александровны.
Поповы, Зотовы.

Совет, правление, ветераны Вер-
ховажского Райпо, ПО «Чушевиц-
кое», ПО «Верховажский хлеб» 
выражают глубокое соболезнова-
ние родным и близким по поводу 
смерти ветерана потребкоопера-
ции 
Соболевой 
Евстолии Анатольевны.

Выражаем искреннее соболез-
нование детям Галине, Николаю, 
Григорию и их семьям по поводу 
смерти 
Соболевой 
Евстолии Анатольевны.
Д. Паюс: Рогозина О.Л., 
Рогозин Н.А., Лопатина Л.П., 
Градова Н.Н.

Выражаем глубокое соболезнова-
ние Соболеву Николаю Ювиналь-
евичу, родным и близким по пово-
ду смерти 
матери.
ООО АПК «Росзерно».

Выражаем глубокое соболезнова-
ние Румянцевой Галине Павлинов-
не, всем родным и близким по пово-
ду смерти брата 
Чекрыгина Сергея Павлиновича. 
Скорбим вместе с вами.
Чучнева Н.В., 
Макаровская Л.Ф., 
Друговская Л.В., 
Закрепины Н.П. и Г.Л., 
Макаровская Т.В., 
Селиванова Т.В.

Выражаем искреннее соболезно-
вание жене Ширяевской Надеж-
де Геннадьевне, детям Юлии, 
Жанне, Михаилу и их семьям, 
всем родным и близким по пово-
ду смерти 
Ширяевского 
Николая Васильевича.
Соломатова М.И., Жукова Н.Н., 
Мызины Э.И., А.В., 
Кулигины О.И., В.А.

Выражаем глубокое и искреннее 
соболезнование Ширяевскому 
Михаилу Николаевичу, его семье, 
Надежде Геннадьевне, Юлии, 
Жанне и их семьям, всем родным 
и близким по поводу смерти отца 
Ширяевского 
Николая Васильевича.
Друзья.

Выражаем глубокое соболезнова-
ние Ширяевской Надежде Генна-
дьевне, детям, внукам по пово-
ду смерти 
Ширяевского 
Николая Васильевича.
Лютиковы, Подосенова.

Выражаем глубокое соболезно-
вание Любови Васильевне, Ели-
завете Васильевне, Александре 
Васильевне, Надежде Геннадь-
евне, детям, внукам по поводу 
смерти 
Ширяевского 
Николая Васильевича.
Васендины, Шеркуновы, 
Митрофановы.

Коллектив БУЗ ВО «Верхова-
жская ЦРБ» выражает глубокое 
соболезнование Лысковой Люд-
миле Сергеевне по поводу смерти 
матери.

Выражаем глубокое соболез-
нование Тимошиной Тамаре 
Николаевне, Веронике, Анд-
рею, всем родным и близким в 
связи с безвременной смертью 
сестры, тети 
Татьяны Николаевны. 
Соседи по ул.Школьной

Ìàãàçèí «Àéáîëèò»
(ИП Малков А.Ю.) 

êîðì äëÿ öûïëÿò ñ ïåðâûõ 
äíåé æèçíè, ëóê-ñåâîê, ãîðîõ, 

ÿ÷ìåíü, êóêóðóçà, óëüè, 
âîùèíà è äð. 8-921-068-90-13

Стоматологический 
кабинет (ИП Каширин М.Н.) 
работает: понедельник-
пятница с 9.00 до 15.00,

 ул. Луначарского, 18А,
Т. 8-921-060-72-16. 

С 9 по 14 июня с 10.00 до 17.00С 9 по 14 июня с 10.00 до 17.00 
ведет прием 

врач-стоматолог-
ортодонт-ортопед. 

8-921-127-50-07

ПАМЯТНИКИ В ВЕРХОВАЖЬЕ, 
оградки, скамейки, столы, 

ритуальные принадлежности, 
ул. Луначарского, 10

 8-921-684-44-01, Тендрякова, 37А,
 8-964-306-50-05, Иван.

 СТОЛОВАЯ СТОЛОВАЯ 
«ЮРМАЛА»«ЮРМАЛА» 

приглашает детей 
в возрасте до 12 лет 

на ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК, 
посвященный Дню 
защиты детей, 

который состоится 
1 июня в 12.00 часов. 
В программу входят: 

конкурсы, игры, 
выпечка, коктейль, 
мороженое, попкорн, 
картофель фри и др. 

ЦЕНА БИЛЕТА 100 РУБ. 
(в стоимость входят 
сок и мороженое). 
Билеты можно 

приобрести в столовой 
«Юрмала» у бармена.

Продается полуприцеп, 
трал ТМ-11, в хорошем 
техническом состоянии. 

Дополнительная 
информация по тел. 

8-921-487-44-10

30 ìàÿ â ÐÄÊ 30 ìàÿ â ÐÄÊ 
ñ 10.00 äî 17.00 ñ 10.00 äî 17.00 
ÁÅËÎÐÓÑÑÊÈÅ ÁÅËÎÐÓÑÑÊÈÅ 

ÍÀÐßÄÛÍÀÐßÄÛ 
äëÿ æåíùèí è äåâóøåê: äëÿ æåíùèí è äåâóøåê: 
ïëàòüÿ, ñàðàôàíû, ïëàòüÿ, ñàðàôàíû, 

þáêè, áëóçû, þáêè, áëóçû, 
áðþêè.áðþêè.

31 мая у Дома культуры 
в 12.00 будет продажа кур, 
цесарок, уток, индюков. 

Заказ по телефону 
8-921-125-33-58

4 июня ветстанция будет 
производить 

ВАКЦИНАЦИЮ ПРОТИВ 
БЕШЕНСТВА СОБАК. 

Стоимость прививки 30 руб.

7 ÈÞÍß â 13.00 
ïðèãëàøàåì âñåõ íà ïðàçäíèê 

íàøåé ðîäíîé äåðåâíè 
ÁÀÐÀÁÀÍÎÂÎ.ÁÀÐÀÁÀÍÎÂÎ.
Âàñ æäåò ïðàçäíè÷íàÿ 
ïðîãðàììà, äèñêîòåêà. 

Ñïðàâêè ïî òåë. 8-951-734-75-25 
èëè îáðàùàòüñÿ â àäìèíèñòðàöèþ 

×óøåâèöêîãî ñ/ñ
С 1 июня 2014 года на маршруты 

Верховажье-Вологда в 8.30 
и Вологда-Верховажье в 14.00 

предоставляется 
скидка на проезд 30% 
пенсионерам, инвалидам. 

Справки по телефону 8-921-144-14-22

♦Продам сруб 8.60х8.60х3,
в чашу, из бревна.
8-931-508-51-25

♦Продаю ВАЗ-2110, 2005 г.в., 
состояние хорошее, 
цена договорная. 
8-953-509-67-71 (Максим). 

♦Продаю ВАЗ-2111, 2000 г.в., 
инжектор, цена 65 т.р., торг.
8-962-669-29-16

♦Продам «Опель-Вектра», 
1998 г.в., хэтчбэк, 1,6, МКПП, 
отл. состояние, 130 т.р.
4-31-15

♦Продам картофель 
на семена, на еду, недорого. 
Верховажье, 
возможна доставка.
8-921-536-82-18, 
8-900-501-88-41

♦Продаю картофель.
8-909-595-37-07, 22-1-61

♦Продам холодильник б/у.
8-921-534-78-27

♦Аренда
♦Сдаю в аренду 
бетономешалку.
8-906-296-55-76

ПРОДАЮ ГОТОВЫЙ БИЗНЕС
мебельное производство

в Вологде
8-900-541-76-01

ОАО «Октябрьский ДСК» 
предлагает железобетонные 
изделия, фундаментные 
блоки и товарный бетон 
(доставка миксером до 

объекта), паспорта качества 
на всю продукцию. 

Тел.для справок 5-12-37, 
8-929-142-05-54

Âíèìàíèþ ðåêëàìîäàòåëåé
«Верховажский вестник» разместит вашу рекламу на своей 

страничке в социальной сети «ВКонтакте» на целую неделю 
по следующим, очень привлекательным ценам:
- рекламные модули: до 50 кв.см – по 2 рубля руб./кв. см.;

от 50 до 100 кв. см. – по 3 руб./кв.см.
от 100 и более кв. см. – по 4 руб./кв. см.

- частные объявления – 3 рубля за слово.
Стоимость рекламы на две недели – удваивается, на три – 

утраивается и т.д. Единственное условие – предоплата.
У странички «ВВ» ВКонтакте уже более 2500 подписчиков. 

Ваша реклама будет там к месту!

♦ЗАО «Верховажьелесторг» 
требуется продавец.
2-17-63, 2-10-14

♦Требуется станочник 
на обрезной станок.
8-921-1-404-808

♦Ищу работу рамщика, 
можно вахтой.
8-921-126-87-57

♦Продам
♦Продам 2-комнатную 
квартиру. +7-900-533-50-75

♦Продаю дом-дачу, 
4 км от Верховажья.
8-921-369-28-67

♦Продается дом в Н-Кулое, 
д. Ореховская, в центре 
деревни, возле магазина.
8-921-831-00-54

♦Продам двухкомнатную 
благоустроенную квартиру.
8-921-232-05-41


